

Presidente de Cuba recibirá al rey Mswati III, de Esuatini (+Tuit)



La Habana, 30 sep (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, anunció en su cuenta en Twitter que este 30 de septiembre sostendrá conversaciones oficiales con el rey Mswati III, de Esuatini, de visita oficial en Cuba.

En La Habana rey de Esuatini para impulsar relaciones bilaterales. Hoy sostendremos conversaciones oficiales. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/fEBAAj6RKL> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [September 30, 2019](#)

El monarca rendirá honores a José Martí, nuestro Héroe Nacional, en el Memorial que lleva el nombre del prócer cubano.

Cuba y Swazilandia (como otrora se nombraba Esuatini) establecieron relaciones diplomáticas el 22 de septiembre de 1995, y actualmente una veintena de profesionales cubanos de la salud prestan ayuda

solidaria allí.

Esa nación africana de poco más de un millón de habitantes, y una extensión de 17 mil 364 kilómetros cuadrados, cambió su nombre en 2018, y su monarca Mswati III -quien es el jefe de Estado- llegó al trono en 1986.

Es un Estado miembro de la Mancomunidad de Naciones, de la Organización de las Naciones Unidas, de la Unión Africana y del Mercado Común de África Oriental y Austral. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203522-presidente-de-cuba-recibira-al-rey-mswati-iii-de-esuatini-tuit>



Radio Habana Cuba